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ACTA N'13/25. Municipio 18 de Mayo, martes 01 de abrilde 2025.-
En la Sala de Sesiones "Prof. Alberto Caraballo" se reúne el Concejo, presidido por la Sra.
Alcaldesa Rosa Recarte, haciéndose presentes los/as. Sres./as. Concejales: Victor Gularte,
Mabel Martínez y Nancy Ramírez.
Siendo las 20:30hs. comienza la sesión ordinaria.
Orden del día: 1)- Lectura, aprobación y firma de Acta N'12125, se aprueba 3 en 3.

2)- Lectura, aprobación y firma de Resoluciones No34, N"35 y N"36/25, se aprueban 3 en 3.

3)- Presentación de previos: Concejal Nancy Ramírez menciona que en calle Wagner, en
la cañada, tiraron un sillón generando un basural. Alcaldesa Rosa Recarte comunica: se
compraron 2 pares de botas de goma para funcionarios de la cuadrilla; ingreso partida
referente al Registro Civil, la misma se invertirá en decoración y mobiliario para el espacio;
se compró jarra eléctrica para el Municipio. Finalmente, solicita agregar el orden del día
como punto N'6 Presupuesto para corte de pasto, N"7 Presupuesto para ploteo de
nomenclator y N"8 Solicitud de relleno - Escuela N'65 Foresti, todos se votan 3 en 3. Por
otra parte, comenta sobre una nota recibida de vecinos por ocupación en predio frente al
comedor, se realizó la denuncia, la policía desalojo a las personas y desde el Municipio hay
que intervenir con la limpieza del predio. Comenta que debido al plan piloto que se lleva a
cabo en Las Piedras de re ubicar a las personas que duermen en la calle, muchas han
venido a alojarse en 18 de Mayo, considera necesario tomar medidas sobre el asunto.
Finalmente, agrega que llegó una invitación Auditorio Batalla de Las Piedras el próximo
jueves 10 a las 15:00hs en el ParqueArtigas. Concejal Nancy Ramírez consulta acerca de
los pedidos de barométrica si se contrato servicio desde el Municipio como se hizo antes.
Alcaldesa Rosa Recarte menciona que la barométrica que hay es la que brindan desde
Canelones, una semana al mes, actualmente el camión esta roto. Existe mucho atraso en

esos pedidos y considera que se puede evaluar la contratación del servicio para casos
urgentes.
4)- Sol¡citud de materiales - Club Social y Deportivo Villa Foresti. El cuerpo determina

colaborar con 3 aros más tapa para cámara séptica, luego que el club tenga realizado el

pozo se le llevarán los materiales. Se aprueba 3 en 3.

5)- Solicitud de cambio de días en recolección - Caif La Ronda. Alcaldesa Rosa Recarte
propone realizar el planteo a la Dir. De Gestión Ambiental, lo que se aprueba 3 en 3.

6)- Presupuesto para corte de pasto - Alcaldesa Rosa Recarte. Se plantea presupuesto por

corte de pasto en plaza, corte de cañas en arroyo el cual asciende a $220.000 y corte en

doble vía desde Ruben Dario hasta Ciclamor con un costo de $110.000, ambos
presupuestos se aprueban 3 en 3.

7l- Presupuesto para ploteo de nomenclator Alcaldesa Rosa Recarte. Presenta
presupuesto de $25400 referente a ploteo de 20 chapas de nomenclator. Además, menciona
que se coordinara con ingeniería de tránsito para la colocación del mismo. Lo propuesto se

aprueba 3 en 3.
de relleno - Escuela N"65 Foresti. Alcaldesa Rosa Recarte propone realizar el

material en corralón. Se aprueba 3 en 3
21:15hs, finaliza la sesión.

cejo martes 08 de abril de 2025, sesión ordinaria, LA PRESENTE ACTA SE
Y FIRMA EN EL MUNICIPIO 18 DE MAYO el 08 de abril de 2025, LA QUE
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